



## Schüler der Elisabethschule Aichach erkunden Lechauen

Schüler der Klasse M7 der Elisabethschule in Aichach erforschten die Lechauen Nord bei Gersthofen. Im Rahmen des Partnerschulen-Programms der Bildungsinitiative der Lechwerke 3 malE hatten sie den Ausflug gewonnen. Von einer Referentin der Um-

weltstation Augsburg lernten die Schüler etwas über die Tiere. Sie erkundeten Bäche, Auwaldreste und Heideflächen entlang des Lechs. Die Schüler konnten sogar echte Fuchs- und Biberfelle streicheln, die die Referentin zeigte.

Foto: Andrea Baumgärtner